
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 900/2022
 

Requer informações quanto à 
campanha de vacinação antirrábica 
no Município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que fomos procurados por proprietários de 
animais, solicitando informações referentes à vacinação antirrábica no 
município.

CONSIDERANDO que, a vacinação antirrábica que normalmente 
é realizada no mês de agosto, até o momento não ocorreu e não foi noticiado 
aquando ocorrerá.

CONSIDERANDO que, nos últimos anos não temos informações 
quanto a campanha de vacinação antirrábica, uma vez que é do nosso 
conhecimento o falecimento de pessoas e animais devido raiva.

CONSIDERANDO que, muitos proprietários de animais não tem 
condições de leva-los ao zoonose para vacinação, com a campanha nos 
bairros o índice de animais vacinados será mais abrangente, inibindo a doença.

 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) qual o motivo da campanha de vacinação antirrábica ainda 
não ter sido realizada no Município?

2º) Tem Previsão para realização ainda esse ano?

3º)  Caso positiva a resposta do item anterior, quando?
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“Palácio 15 de Junho”

4º)    O setor de Zoonoses faz aplicação de forma gratuita da 
referida vacina?

  5º)   Caso positiva a resposta do item anterior, em que dias e 
horários atende?

6º)     Caso negativa a resposta do item 4º, há previsão para que 
volte a fazer a vacinação de forma gratuita? 

7º)       A quem cabe fornecer a referida vacina?

8º)  quando ocorreu a ultima campanha e quantos animais de 
cada espécie foram vacinados?

9º)    Demais informações que julgar pertinente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de novembro de 2.022.

José Luis Fornasari
Joi Fornasari

-vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 18 de novembro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3R00WA30KEBPAW1H, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 3R00-WA30-KEBP-AW1H

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

63
50

/2
02

2 
18

/1
1/

20
22

 1
5:

39
 -

 C
H

A
V

E
: 3

R
00

-W
A

30
-K

E
B

P
-A

W
1H

https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3R00WA30KEBPAW1H,
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar
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